

La desaparición

El sonido de la puerta aterrizó a toda la familia. El padre al abrir vio a unos hombres de Larraga que lo cogieron y se lo llevaron. Maravillas salió de su cuarto y bajó corriendo a ver qué pasaba y se rompió la pierna. Fue al parque y del calor que hacía se desmayó.

Al día siguiente apareció en una casa atada con cuerdas. La hermana y la madre de Maravillas no paraban de llorar, toda Larraga estaba muy triste porque no sabían donde estaban y fueron a buscarles. Solo encontraron los huesos de Maravillas y del padre nunca se supo más.

